



Für den Reisekoffer TANGO erhielt Dieter Morzeck (Foto links) als Inhaber der RIMOWA Kofferfabrik die Auszeichnung 'Produkt des Jahres 2007' durch den Industrieverband Halbzeuge und Konsumprodukte aus Kunststoff. Im Beisein von Oberbürgermeister Fritz Schramma (Foto Mitte) überreichte der Geschäftsführer des Verbandes Ralf Olsen (Foto rechts) die begehrte Auszeichnung. Sie wird bereits seit fast 30 Jahren für 'kreative, ästhetische und funktional außergewöhnlich gestaltete Produkte aus Kunststoff' vergeben. Oberbürgermeister Fritz Schramma würdigte in seiner Laudatio insbesondere, dass Rimowa seit bereits weit mehr als 100 Jahren als Familienunternehmen in Köln fest verwurzelt sei: 'Rimowa beweist, dass von diesem Standort aus nach wie vor Produkte von exzellenter Qualität mit weltweiter Bedeutung zu fertigen sind.'